

## クルーズ客船390人乗せ寄港 にっぽん丸久米島寄港

クルーズ客船「にっぽん丸」が4月17日に久米島に寄港しました。儀間漁港沖に停泊し、テンドーボートで儀間漁港から上陸。漁港では「く〜みん」や大田町長など関係者でお出迎えしました。乗客はバスツアーや「ハテの浜」ツアー、タクシー観光などで、久米島の歴史文化や自然体験を満喫しました。今年で寄港は3回目。約390人が久米島と与那国島3泊4日の旅を楽しみました。



## 飲酒運転をしない、させない、許さない 飲酒運転根絶協働行動締結式

久米島から飲酒運転根絶を目指して、久米島町と那覇署が協働行動に関する覚書の締結式が5月14日に仲里庁舎で行われました。

沖縄県では平成21年に「沖縄県飲酒運転根絶条例」が施行されており、県内各地域で飲酒運転根絶に向けた取り組みを行っていますが、久米島町では飲酒運転による事故が毎年発生しています。悲しい事故を無くすために、久米島から飲酒運転を根絶しよう。



## 青空を元気に泳ぐこいのぼり こいのぼり掲揚

4月27日、島内保育所・保育園5園合同によるこいのぼり掲揚式が行われました。各園の年長さんが力いっぱいロープを引っ張ると、空高く舞うこいのぼりに大きな歓声があがりました。

こいのぼりは5園で分担し、園児たちが一生懸命に制作。ふれあい公園の側を流れる白瀬川を横断する形で、20mに約50匹のこいのぼりが元気よく大空を泳ぎました。



## 子どもも大人も楽しい祭り 久米島ホテルまつり

4月19日じんじんロード(新興通り)で久米島ホテルまつりが行われました。午後3時から歩行者天国となった道路では、子供たちが道路をキャンパスがわりにチョークでお絵描きを楽しみました。6時から始まったステージイベントでは、バンドやストリートダンス、フラダンスなど多彩なプログラムで来場者を楽しませました。来年は久米島で行われる全国ホテル研究大会に合わせて開催予定。



## 楽天イーグルスよりキャップのプレゼント ～島内小学校新1年生全員へ～

東北楽天ゴールデンイーグルスから、島内小学校新1年生全員に入学記念としてイーグルスキャップがプレゼントされました。キャップには入学年の「2018」の文字が刻まれ、小学校生活を安全で楽しく過ごせるようにとの願いがこめられています。楽天イーグルスは毎年2月に久米島で春季キャンプを行っており、地域密着活動の一環として2014年より毎年キャップを贈呈しており、今年で5年目となっています。



## 安らぎと安心を提供 久米島斎場落成式

4月30日、久米島斎場落成式が行われました。昭和54年に建てられた以前の火葬場は建物が老朽化、また島内には葬祭場がなかったため、要望が多く寄せられていました。新設された久米島斎場では火葬の時間の短縮が図られるほか、告別式を行うセレモニーホールもあり、ご遺族や会葬関係者に安らぎと安心を提供します。利用料金は火葬1万2千円、葬祭場5千円(待合室などを利用した場合は、別途料金が発生)



## 英読で絵本の読み聞かせ 久米島町こどもの読書週間「保育園訪問」

久米島町こどもの読書週間に合わせ、4月23日から26日にかけて、町内4保育園・所で「絵本の読み聞かせ会」を開催しました。読み聞かせボランティアが協力し、紙人形や絵本の読み聞かせを行い、本の楽しさを伝えました。今年は初の取り組みとして、英語教室講師のシサレリムさんによる「英語の読み聞かせ」とダンスが行われ、英語を学びながら、絵本に親しむことができました。

